



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX 22 de julio 2023
Boletín No. 424

BLINDAMOS TLALPAN CON GABINETES DE SEGURIDAD EN LAS COLONIAS: ALFA GONZÁLEZ

- Cada semana se instala una asamblea de seguridad que reúne a los vecinos con autoridades de los tres niveles de gobierno.
- Reestructuramos el tejido social y mejoramos las condiciones de vida a través del diálogo y atención directa a los ciudadanos, afirma la alcaldesa.

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González Magallanes aseguró que a un año del inicio de las Asambleas Itinerantes de Seguridad, se está reestructurando el tejido social mediante el diálogo de las y los vecinos con las autoridades que imparten justicia a nivel alcaldía, local y federal.

“Al conversar con las vecinas y vecinos, cuando reparamos las luminarias, al rehabilitar el espacio público, cuando remodelamos los mercados y deportivos, lo que hacemos es reestructurar el tejido social. Cumplimos los compromisos que hicimos desde el inicio de nuestro gobierno y seguiremos mejorando las condiciones de vida de la gente. La seguridad es un tema que a todos nos interesa”, indicó González Magallanes.

Comentó que “en los pueblos y colonias existía una falta de atención prácticamente en todos los rubros, y uno de ellos era la seguridad”. Por ello, dijo, implementamos los gabinetes itinerantes para que los tres órdenes de gobierno colaboremos junto con los vecinos, y blindemos Tlalpan sin importar los colores ni las preferencias políticas.

Informó que en el primer semestre 2023, se realizaron 25 reuniones en distintas colonias, en donde los temas más recurrentes reportados por los ciudadanos fueron la reparación de video cámaras de vigilancia, seguridad afuera de los

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

planteles escolares, más patrullaje, así como mejoramiento del espacio público e iluminación en las calles.

Recordó que el pasado mes de mayo se cumplió un año del inicio de las Asambleas Itinerantes que arrancaron en la colonia Popular Santa Teresa. “Un año o meses después, regresamos a las colonias con resultados concretos”, citó.

Asimismo, subrayó, Tlalpan es la alcaldía en donde más se han reducido los delitos de alto impacto. Además, se continúa reforzando la seguridad tanto en pueblos y colonias, atacando delitos del fuero común, así como problemas como la tala clandestina de árboles, el robo de agua y robo de automóviles, en coordinación con los tres niveles de gobierno.

Algunas de las colonias visitadas por las asambleas itinerantes son: Diamante, Cruz del Farol, Volcanes, Belvedere, Ampliación Tepeximilpa, San Miguel Xicalco, Lomas de Padierna, Valle Verde, Parres El Guarda, San Miguel Ajusco, Isidro Fabela, Pedregal de San Nicolás, Plan de Ayala, Tecorral, entre otras.

A las reuniones semanales con vecinos, por parte del gobierno de Tlalpan acuden los responsables de la Dirección de Seguridad Ciudadana, Dirección General de Asuntos Jurídicos y de Gobierno, y Participación Ciudadana.

Por parte del Gobierno capitalino, representantes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Policía Auxiliar, Policía de Investigación, Fiscalía General de Justicia, Policía Turística, Secretaría de las Mujeres, Comisión de Derechos Humanos. Y por el gobierno federal, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y la Guardia Nacional.

--000--